
Aufgabenstellung:

1. Schreibe die Wörter in die richtigen Lücken!

2. Scanne den QR-Code, um zu überprüfen, ob alles richtig ist!

3. Schreibe den Text noch einmal ohne Fehler in dein Heft ab!

Ein Polarkreis ist eine , die sich die Menschen ausgedacht haben.

Ein Polarkreis ist ein besonderer .

Er trennt ein Polargebiet von der übrigen Welt.

Es gibt zwei Pole: Den  und den Südpol.

Deshalb gibt es auch zwei Polarkreise:

Den nördlichen  und den südlichen Polarkreis.

Mitten im  geht die Sonne über dem nördlichen Polarkreis nie unter.

Es bleibt dort also immer he". Die  scheint dann auch noch um Mitternacht.

Man nennt dies die Mitternachtssonne.

Im  geht die Sonne über dem nördlichen Polarkreis nie auf.

Es bleibt also immer mehr oder weniger dunkel. Es gibt höchstens eine .

Auf der Südhalbkugel der Erde ist es genau umgekehrt.

Was bei uns im  geschieht, geschieht dort im Dezember.

Was bei uns im  geschieht, geschieht dort im Juni.

Quellenangabe: Artikel: Polarkreis (von Beat Rüst u.a.) - dort unter der Lizenz CC-BY-SA

Im Internet unter: https://miniklexikon.zum.de/index.php?title=Polarkreis&amp;oldid=25625


